



## Aprueba Fitch desarrollo de dos financiamientos bancarios de Morelos

*La agencia evaluadora detalló que se trata del crédito bancario Banorte 14, contratado por un monto inicial de 800 millones de pesos y el Crédito bancario HSBC 14, por un monto inicial de 600 millones de pesos.*

**Martes 29 de julio de 2014**

Fitch México asignó su calificación de 'AA+(mex)vra' a dos financiamientos bancarios del estado de Morelos contratados con la banca comercial por un monto global de mil 400 millones de pesos.

La agencia evaluadora detalló que se trata del crédito bancario Banorte 14, contratado por un monto inicial de 800 millones de pesos y el Crédito bancario HSBC 14, por un monto inicial de 600 millones de pesos.

Informó que la calificación de los financiamientos está fundamentada principalmente en la estructura jurídico-financiera del fideicomiso irrevocable de administración y fuente de pago que respalda a los créditos.

Igualmente, se apoya en la certidumbre existente en el comportamiento del activo utilizado como fuente de pago y los adecuados márgenes de seguridad del servicio de la deuda, ante proyecciones de escenarios adversos.

También, se respalda en la constitución y mantenimiento de los fondos de reserva en y la calificación crediticia del estado de Morelos que es de 'A(mex)' y con Perspectiva crediticia Negativa.

Señaló que la calificación de los créditos está estrechamente vinculada a la calidad crediticia de ese estado, por lo que cualquier movimiento al alza o a la baja en la calificación de la entidad, se podría ver reflejado directamente y, en el mismo sentido, en la calificación de los financiamientos.

Además, indicó, cualquier mecanismo adicional, a los ya contemplados en la estructura inicial que permita robustecer los créditos, podría mejorar la calificación asignada.

Por otro parte, advirtió que el incumplimiento de cualquiera de las obligaciones establecidas en los documentos de los financiamientos o alguna otra que se considere que incremente el riesgo, podría derivar en un ajuste a la baja en la calificación de los créditos.